## Buchpräsentation "So habe ich es aufgeschrieben" - Cornelia Pfeiffer

Fast ihr ganzes Leben hat Cornelia Pfeiffer in Heimen verbracht, immer unter Menschen, die in ihr Leben traten und wieder daraus verschwanden, immer Zwängen einer meist hierarchischen Gemeinschaft ausgesetzt, in der sie die Balance zwischen sich Einfügen und sich Durchsetzen lernen musste. Das erfordert eine geistige und seelische Beweglichkeit, die in unserer Zeit der mitunter rücksichtslosen individuellen Entfaltung schwer vorstellbar ist. Aber nie ließ sie sich brechen, ja nicht einmal zurechtbiegen.

Es ist ein Leben erfüllt mit Frauen, Heiminsassinnen, Kolleginnen, geistlichen Schwestern, Betreuerinnen, und vor allem Freundinnen, eine unabsehbare Schar aller Altersgruppen mit allen erdenklichen Eigenschaften.

Dieses Buch ist das bewundernswerte Zeugnis einer außergewöhnlichen Frau, die keinen leichten Start hatte, und geduldig, aber unbeirrt ihre Träume Wirklichkeit werden ließ, Schriftstellerin zu werden.